



## Herry Masuk "10 Tokoh 2008"

JOGJA -- Walikota Jogja, Herry Zudianto masuk dalam daftar "10 Besar" Tokoh 2008 versi majalah *Tempo* edisi khusus akhir tahun 2008 No 3.744 terbit 22-28 Desember 2008.

*Tempo* memilih sepuluh bupati dan walikota sebagai Tokoh 2008. *Tempo* memandang banyak inovasi dan terobosan, calon pemimpin yang menjanjikan dan menyebut 10 tokoh ter-



DOK Herry Zudianto

sebut sebagai sedikit orang baik di republik yang luas ini.

Menurut majalah itu, 10 tokoh tersebut dipilih dari 472 kabupaten dan kota di seantero tanah air. Dalam pengantarnya *Tempo* mengemukakan kriteria tidak hanya dengan melihat PAD atau memakai ukuran indeks pembangunan manusia karena hasilnya akan bias.

Definisi kepala daerah yang baik adalah harus mampu menggunakan kewenangan untuk menciptakan perbaikan pelayanan publik, pemberdayaan warga, meningkatkan kapasitas daerah. *Tempo* menetapkan tiga kriteria yaitu pelayanan publik, transparansi dan keramahan pada dunia usaha.

Menurut *Tempo* ada begitu banyak pelajaran dari sepuluh tokoh ini Mereka mampu melahirkan terobosan dan inovasi, menolak fenomena klasik birokrasi

>> KE HAL 9

### Herry Masuk "10 Tokoh 2008"

*Sambungan dari halaman 1*

identik dengan korupsi, inefisiensi, bekerja tanpa visi.

Mereka menempatkan teladan dan kejujuran di urutan pertama; percaya komunikasi yang intens merupakan kunci keberhasilan bukan komunikasi instant, dan mereka sabar mendengar rakyat dan bekerja mencapainya.

Herry Zudianto dinilai mampu menata dari yang sederhana. Keterbukaan, partisipatif, egaliter dan akuntabel adalah kuncinya dalam menjalankan pemerintahan. Semua saluran komunikasi dibuka.

Menanggapi hal itu Herry

mengatakan, semua itu pada hakikatnya adalah mewaliki ribuan tokoh-tokoh masyarakat kota Jogja yang telah memberikan dedikasinya dan karya nyata yang positif di berbagai bidang, wilayah untuk kemajuan kota Jogja.

"Jogja masih membutuhkan ribuan lagi tokoh-tokoh yang dapat memberi contoh kepeloporan dengan melakukan sesuatu bersifat memotivasi, menginspirasi, menyatukan cita-cita dan sumber daya, dari masyarakat luas sehingga tumbuh dan meningkat perasaan berdaya, semangat untuk berubah kearah kemajuan dari semua aspek kehidupan," paparnya. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005